

MON COPAIN DEVIENT ALCOOLIQUE

Par [Profil supprimé](#) Posté le 05/05/2019 à 01h16

Bonjour, c'est la première fois que je poste sur un forum, si j'en viens à le faire c'est que j'espère y trouver des solutions.

J'ai 18 ans et je suis en couple avec mon copain qui a 18 ans aussi depuis deux ans et qui est en bonne voie pour être une alcoolique sévère dans les mois à venir.

Il bois de plus en plus ces derniers mois. Au début je n'ai rien vu parce qu'on se voyait le week-end et environ une fois par mois on se faisait un petit apéro et on buvait quelques verres. Puis ça a été plus que quelques verres puis deux fois par moi puis il buvait chez lui tout seul, etc etc.

Enfin voilà ça s'est fait petit à petit et là il achète deux à trois bouteille d'un litre par semaine, et il les boit avec ou sans moi.

Évidemment il n'est pas aidé puisque c'est son père qui lui achète ces bouteilles (il est lui très alcoolique et boit 1L de whisky pur chaque soir).

Je suis quelqu'un d'assez réservé et je me voit mal discuter de ce problème avec son père qui lui est quelqu'un de très fermé, pour lui tout ce qu'il pense ou fait est fondée et on ne doit rien y redire.

Voilà j'ai bien essayé de lui en parler (à mon copain), je lui ai demandé s'il trouvait normal de boire autant à notre âge, si il pensait avoir un problème d'addiction avec ça, etc, et il m'a répondu qu'il savait que ça n'était pas normal, mais qu'il était comme son père de toute façon, et que si ça ne m'en convenais pas il allais falloir se poser les bonnes questions.

J'ignore si je m'y suis mal prise pour lui en parler, ce que je sais c'est que j'ai vraiment envie de l'aider.

Le soucis c'est donc qu'il a l'air de savoir parfaitement où il en est par rapport à l'alcool mais qu'il a aussi l'air de s'y plaire. Et je ne sais pas quoi faire pour lui faire comprendre que ça n'est pas bon pour lui, pour sa santé.